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Jm Jahre 1919 schwebten Verhandlungen wegen Eingemeinduhg der 

Gemeinde Südkamen nach Kamen. Amtmann Lehmhaus und die Gemeinde- 

vertretung Südkamen waren anfänglich dafür und,als die Forderungen 

von Südkamen wegen Steuerbegünstigung u.ä. nicht erfüllt wurden, 

gegen das Vorhaben gewesen. 

Am 1.Mai 1919 war der erste Nationalfeiertag. An diesem Lage wur - 

den von den soz.Arheitern Umzüge veranstaltet, so auch, wie der 

Chronist aus “assen schreibt, in Massen. Der Zug bewegte sich dort 

mit etwa lo roten Fahnen von Cromberg ausgehend durch die Straßen 

der Gemeinde. Am Nachmittag waren beo Cromberg und Middendorff The - 

ater und Ball veranstaltet. 

Am 15.6.1919 fand vorm.eine Sitzung der Kleintierzüchter im Saale 

Cromberg statt. Diese Versammlung war zusammenberufen,weil einige 

Tage vorher bei einem Crasverkauf die Käufer sich mit dem Landwirt 

Schnepper über den Preis nicht einigen konnten. Die Landwirte woll- 

ten deshalb das Gras nummernweise versteigern. Der Arbeiterrat , 

der sich hie-r eingeschaltet hatte, wollte im Namen der Käufer nur 

75 Pfg. pro Rute geben und dann unter die Käufer verlosen. Nach 

der Versammlung zogen die Versammlungsteilnehmer mit roter Fahne 

im Zuge zum Landwirt Schnepper.Jetzt war dieser bereit, die Rute | 

für 75 Pfg. abzugeben." So der “assener Chronikschreiber. 

‚Jn der ersten Gemeindevertretersitzung in Massen wurde .zur Ehrun1 

der zurückkehrenden Gefangenen beschlossen, auf dem Hellweg zwi- 

schen Franz Kett und Neff einen Ehrenbogen für die Kriegsgefangene%‘ 

zu errichten. An diesem Bogen flatterte die erste Fahne in den 

neuen Landesfarben schwarz-rot-gold, die in Massen gezeigt wurde.' 

Die Sitzungen der Gemeinde- und Amtsversammlungen waren fortan 

öffentlich. 

Die Amtsversammlung beschloß bei ihrem ersten Zusammentreten 

Mitte Januar 1919 die Kosten für die Beauftragten der Arbeiterräte 

als sbgeordnete Aufsichtspersonen zur Amtsverwaltung zu übernehmen, 

s handlte sich dabei um die Herren Weidauer aus Massen und 

Jn der gleichen Sitzung wurde ein Vertrag des Antes mit der 

_Firma _ 


